

Messieurs d'EDF,

vous et vos ancêtres qui malgré votre impression d'anticiper le déroulement de la vie n'avez pas évité les lois cruelles de l'évolution.

Comme tout être vivant, votre corps et votre esprit s'adaptent au cours des générations à leur environnement. Vous pensez encore avoir fait tous les choix jusqu'ici pour construire votre vie? Porté par votre éducation et votre entourage vous avez cru pouvoir organiser celle des autres en leur imposant un environnement ; ceci dans le but ultime de gagner de quoi "améliorer" votre propre contexte matériel.

Mais vous n'avez pas tenu compte de ceux pour qui la vie se déroule sans emprise, ceux qui ont su renoncer à l'illusion du confort que vous vendez, ceux qui savent que la jouissance de la vie n'est pas dans ce que l'homme a créé ou créera, mais dans l'émerveillement face à ce qu'il n'égalera jamais.

Puisque votre "œuvre" ou plutôt comme vous aimez à le souligner, votre "mission" consiste à remplacer la nature par tous types d'infrastructures industrielles, et comme nous savons sur ce site que vous faites partie de nos visiteurs les plus assidus, veuillez accepter ce présent, qui occupera 50 minutes précieuses pour l'homme que vous avez choisi d'être, mais qui peut-être révélera l'homme que vous serez demain face à l'irréversible destruction de notre seule richesse, notre milieu naturel : "Comme un poisson dans l'eau".

En espérant que vos propres mensonges face à la réalité de la vie ne vous aient pas complètement formatés.

Si cette vidéo n'a pas d'emprise sur l'animal (au sens le plus respectueux du terme) que vous êtes encore, vous pourrez toujours en profiter pour imaginer l'homme, les forages dirigés et les pelles mécaniques détruisant tout ceci.

Merci de votre fidélité et bon film



<http://youtu.be/xZ9tPWAgVmY>

Ludovic Théreau - Messanges le 22 décembre 2011